



La importancia de los frenos en temporada de lluvias

Ciudad de México, 02 de septiembre de 2024. Con el inicio de la temporada de lluvias y ciclones tropicales que se extiende hasta el 30 de noviembre en México, es fundamental que los conductores refuercen sus hábitos de seguridad al volante, especialmente en el sistema de frenos de sus vehículos. En un país como el nuestro, donde las condiciones climáticas pueden cambiar drásticamente, Textar, marca de frenos premium de TMD Friction, resalta la importancia de tener en cuenta los cuidados necesarios al manejar bajo la lluvia.

Según datos del Instituto Mexicano del Transporte (IMT), en 2021 el 5% de los accidentes de tránsito se debieron a factores naturales como la lluvia. Estas condiciones meteorológicas pueden afectar seriamente el agarre y la fricción de los neumáticos, especialmente cuando el agua se mezcla con los aceites en la superficie de la carretera, lo cual aumenta el riesgo de derrapes y pérdida de control del vehículo.

El sistema de frenos es, sin duda, el componente de seguridad activa más esencial en cualquier vehículo. En condiciones de lluvia, los frenos no responden tan rápido como lo harían en un clima seco. Esto puede tener graves consecuencias si no se toman las medidas adecuadas.

Consejos para conducir bajo la lluvia:

- **Precaución en los primeros momentos:** La lluvia es peligrosa al comienzo, cuando la mezcla de grasa y polvo en la carretera convierte el asfalto en una superficie extremadamente resbaladiza.
- **Reduzca la velocidad:** La visibilidad y las condiciones de la carretera se deterioran significativamente durante una tormenta, por lo que es crucial disminuir la velocidad, inclusive por debajo del límite permitido.
- **Frene con cuidado:** Evite frenar de forma abrupta en superficies mojadas. Lo más seguro es reducir la velocidad de forma paulatina levantando el pie del acelerador en lugar de presionar el freno bruscamente.

"En condiciones húmedas, la capacidad de respuesta del sistema de frenos se ve afectada. Por eso es crucial que los conductores anticipen lo que podría suceder en la carretera y eviten frenar de manera repentina. Además, recomendamos revisar regularmente el líquido de frenos, ya que con el tiempo puede absorber humedad y reducir su eficacia.", destacó Scott Irwin, Jefe de Entrenamiento Técnico en TMD Friction.

El cuidado adecuado del sistema de frenos no solo mejora la seguridad del conductor y los pasajeros, sino que también garantiza un mejor rendimiento del vehículo en cualquier circunstancia. Textar invita a todos los conductores a estar



preparados y tomar las precauciones necesarias durante esta temporada de lluvias para prevenir accidentes y mantener el control en la carretera.

•••

Acerca de TMD Friction

TMD Friction es un proveedor líder a nivel mundial de soluciones de fricción para sistemas de frenos de alta calidad para la industria automotriz. La empresa desarrolla y fabrica pastillas de freno de disco y blocks de freno de tambor para automóviles y vehículos comerciales.

TMD Friction suministra productos premium de equipo original a los fabricantes de vehículos, además de ser un impulsor del mercado de posventa internacional con las marcas Textar, Mintex, Don, Pagid, y Cobreq. La cartera de productos también incluye productos de fricción para el deporte del automovilismo bajo las marcas Pagid Racing y Mintex Racing, así como para aplicaciones industriales bajo la marca Cosid.

TMD Friction Group emplea a más de 4,200 personas en todo el mundo con oficinas en Europa, Oriente Medio, Estados Unidos, Brasil, México, China y Japón.

Para más información, favor de contactar a:

Contacto de Agencia Regional

Andrea Topete

PR MANAGER

atopete@bandofinsiders.com

+52 55 43 37 36 45

Aylin Beltrán

SR. ACCOUNT EXECUTIVE

aylin@bandofinsiders.com

+52 55 6319 5250

Eugenia García

SR. ACCOUNT EXECUTIVE

megarcia@bandofinsiders.com

962 152 5562